
 

 

 

 

 

 

令和 4 年 11 月 4 日（金）通算第１３76 回 11 月第１例会 

会場：マリエール太田 

■会長挨拶
太田中央ロータリークラブ会長：小板橋 勉    

                         

                 皆様、こんにちは。11 月の第一例会です。本日も宜しくお願

いいたします。 

本日は、米山奨学生のピディ君に来ていただいております。過

日の 10 月 23 日には 2840 地区の地区大会が開催され、ピ

ディ君にも 2840 地区の奨学生と共に参加していただき、近

況報告も含めた話をしていただきました。後ほど時間をとって

報告をしていただきたいと思います。 

10 月 22 日、23 日はティアラグリーンパレス及び太田市民

会館で今年度の第 2840 地区地区大会が太田ロータリークラ

ブのホストで行われました。また、2840 地区第 4 分区 A の

4 クラブはコ・ホストクラブで参加しいろいろなお手伝いをさ

せていただきました。 

10 月 22 日（土）には「地区リーダーシップセミナー」がティアラグリーンパレスで RI 会長代理の

橋岡久太郎氏を迎えて開催され「これからのロータリー」と題してご講演いただき、その後、中野正

美ガバナーが進行役でパネルディスカッションが行われました。その後に RI 会長代理ご夫妻歓迎晩

餐会が行われ各クラブ会長幹事、地区役員が一堂に会し和やかな晩餐会が開催されました。 

翌日、太田市民会館で開催された地区大会本会議では式典の後、中野ガバナーによる報告そして前

年度決算報告、大会決議案審議・採択が行われました。 

その後休憩を挟んで参議院議員の丸川珠代氏を迎えて「脱炭素社会の構築に向けて」と題した講演を

いただき、今年度中野ガバナーが掲げる「環境問題」を分かりやすく、講演していただきました。 

大会最後の講評では橋岡 RI 会長代理が能楽をご披露いただき、最後まで参加していたメンバーから

大きな拍手喝采が送られました。 

  太田クラブから中野正美ガバナーが輩出され、今回の地区大会の開催となりましたが、いつの日か

太田中央クラブでもガバナーを輩出し、地区大会が開催されることを希望したいものです。 

皆様、本日も宜しくお願い致します。 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

太田中央ロータリークラブ 
週  報 

◇例会場 マリエール大田 太田市西矢島町601 ℡ ０２７６－45－３１１１  

◇例会日 金曜日 １２：３０～  

◇事務局 〒373－0853 太田市浜町３－６ 太田商工会議所会館４階１２号室  

TEL ０２７６－４８－８２３１ FAX ０２７６－４８－８２３２  

Eﾒｰﾙ ｏｔａ-ｃｈｕｏ＠ｒｉｄ２８４０.ｊｐ  

会  長  小板橋 勉  

幹  事  家泉 栄一  

クラブ広報委員会 

委 員 長  鈴木 卓弘 

副委員長  長谷川初江 



■来訪者紹介                           

米山記念奨学生                  

     イ マデ ピディ セディアディ君   近況報告：米山奨学金授与並びに近況報告 

      

 

 

 

 

 

■11 月誕生祝い・創立発表                    

誕生祝・創立記念  

クラブ会員組織・強化委員会 

担当理事：髙木勝章 

■誕生祝 

11 月は誕生祝の該当者がおりませんでした 

■創立記念 

新野幸子 

小暮康之 

渋谷直樹 

 

 

 

■幹事報告                          

幹事：家泉 栄一 

1. 11 月のロータリーレートは 1 ドル＝148 円 

（10 月=145 円） 

2. １1 月は米山月間です。「米山記念奨学事業豆辞典」 

を配布しました。 

3. 分区内例会変更：太田西、大泉、館林東、館林ミレ 

レニアム 

分区外の例会変更：富岡 

回覧：ガバナー月信 11 月号 

 

 

 

 

 

 

 



 

■クラブアッセンブリー「地区大会報告」                        

発表者：松本 徹、松月 敏、米山記念奨学生 イ マデ ピディ セディアディ君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■委員会・部会・地区委員    ■ニコニコ基金・出席報告  

「ロータリー財団・ポリオ・米山寄付者報告」     クラブ管理運営委員会  

ロータリー財団委員会委員長：武井智明                 委員長 北澤恵美子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス  

                 ・小板橋勉「地区大会が終わりました。皆さん 

ご協力ありがとうございました」   

・原島俊夫「大変ご無沙汰しております。」   

 

 出席報告  

会員総数 ４３名 

本日出席 ２５名 

事前メーク１０名  

合計   ３５名    

本日の出席率 ８１.４０％ 

実質出席率  ５８.１４％ 

 


